



## El miedo anida en septiembre; crónica de un sismo de madrugada

**Un sismo exactamente el 19 de septiembre (el tercero) revivió los peores temores de los mexicanos; otro temblor esta madrugada viene sólo a avivarlos**

Otra vez se vivieron escenas de miedo.

Apenas el **19 de septiembre** un [sismo](#) sacudió a México, tal como había ocurrido en 1985 y 2017, casi a la misma hora del último de estos desastres naturales.

La madrugada de este jueves 22 de septiembre un nuevo sismo parece maldecir por siempre al **mes patrio**. Pasadas la una de la mañana las **alertas sísmicas** sonaron de nuevo y el movimiento regresó, ese vaivén endemoniado del que nadie nunca sabe si saldrá vivo.

Reportes de vecinos en todas las alcaldías saliendo a la casa en pijamas o tuiteando y compartiendo memes y bolillos digitales se multiplicaron por las redes sociales.

En el sur de la capital en Coapa, se sintió “muy fuerte” y en algunas zonas los dejó sin energía eléctrica. En Azcapotzalco el sismo tuvo una intensidad moderada. La alerta sísmica sonó con un minuto de anticipación, aún hay servicio eléctrico. En Ecatepec, también tuvo una intensidad moderada, y en algunas zonas también se quedó sin energía eléctrica. En la colonia Juárez el sismo despertó a sus habitantes. A los minutos se escuchó el motor de los helicópteros que sobrevolaron la zona.

Hay reportes que en colonias de la ciudad la alerta sísmica siguió sonando después del temblor. No imagino una peor pesadilla, una alerta sísmica eterna.

Por ejemplo en la colonia Escandón, en la alcaldía Miguel Hidalgo, lo que vecinos indican causó confusión la alera prolongada, porque se sentía un leve movimiento, pero no sabían si volvería a temblar o fue que el movimiento se percibió de larga duración. También en la colonia Tlalcoligia, en la alcaldía Tlalpan. El gobierno capitalino informó que el C5 está revisando ya la situación.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		22/09/2022	NACIONAL

Tras la activación de la alerta sísmica una mujer de 57 años perdió la vida al caer y golpearse en la cabeza, reportó el gobierno de la Ciudad. Otra persona murió de un infarto, literalmente del susto.

Otro septiembre terrible para la Ciudad y para México, otro escenario de miedo que todos los mexicanos conocemos.

Tras la activación de la **alerta sísmica**, una mujer de 57 años perdió la vida al caer de las escaleras y golpearse en la cabeza, esto en la colonia Doctores de la **alcaldía Cuauhtémoc**.

Más tarde la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México tomaron conocimiento de la muerte de un hombre a causa de un infarto.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/el-miedo-anida-en-septiembre-cronica-de-un-sismo-de-madrugada>